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力提升應用在工作的崗位上。我覺得
這是一個很符合碩專班的同學，想要
提升自己的專業知識以外，更能充分
的在工作崗位上有所精進。另外在除
了上課的時間，最後一年我們要完成
的畢業論文，也在老師的指導下，讓
我們感受到自己在問題的發掘、研究
上面，有更深一層的瞭解，可以去完
成跟工作結合的一份論文。

當畢業的那一剎那，真的是很驚喜自
己可以完成這一項很不可能的任務。

選擇淡江，我覺得不僅可以得到
專業的知識，也可以學習到創新的能
力，並且跟同學一起上課，也加強了
合作團隊能力。還有把學校老師所教
導的應用在工作能力上面，讓自己在
職場上面可以更有成長突破。

這就是我推薦大家來念淡江最好的一
個原因！
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在工作了十五年之後，一直有個心
願，想要回到學校學習，因為本身
是非常熱愛學習新的知識，藉由學
習可以讓之後重返工作崗位的時候，
可以有更多的能力，也有提升自己
在各個方面的一個視野，也是基於
這樣子的想法，就開始去上網找尋
適合的一個學校。

因為本身本來就是資管科系畢業的
學生，所以我就開始搜尋網路上各
個資管系大學的相關的資訊，看到
很多針對大學排名的一些網站，其
中讓我很有感覺的就是企業大學最
愛的排名。

我在這個排名發現淡江大學，
是各企業最愛的第一名，也
榮獲了好多年的名列前茅，我開始
對淡江有了很濃厚的興趣，也開始
搜尋這個學校相關的一些資訊，考
量的第二個原因是因為，在台北市
工作希望能就近找到方便下課、上
課的一個地點，那也很幸運發現了
淡江就在永康街附近，離上班的地
點是很近的，所以我毅然就決定要
報考淡江的碩專班。

我還記得，上網準備了我的資料的
報名，一直到面試的那天，面試的
老師還說：「你除了淡江還有報名
其他學校嗎？」我馬上的回答：
「我只報名了淡江一所！」因為我
覺得這所就是我想要念的學校，經
過一個這樣子的過程，那我也順利
地進到淡江來唸碩專班，開始了兩
年的學習！

在淡江兩年的學習當中，除了在老
師課堂上教授的知識以外，學校也
會安排企業的參訪，也讓我們實際
去了解到，專業知識與實際工作上
面的結合，也加深我們把自己的能

經 歷


